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Por: LAP Luis Fernando Oropeza

tras. Estos hechos sin duda se
convertirán en una bandera más
para seguir haciendo desmanes
.junto a otros grupos radicales anti
gobiernistas.

Las protestas por la desapari-
ción de los estudiantes de Ayotzi-
napa y la exigencia de que
aparezcan con vida se vuelven
cada vez más violentas gracias a
la intervención de grupos radicales
ya muy identificados que han lo-
grado convencer a los atribulados
padres de los normalistas en que
sus hijos se encuentran con vida
pese a que la PGR tiene una ver-
sión documentada y que incluso el
Presidente Barak Obama en la vi-
sita a Washington del Presidente
Peña Nieto hizo mención de los 43
estudiantes asesinados en su dis-
curso.

Seguramente las autoridades
norteamericanas saben perfecta-
mente que los jóvenes no pudie-
ron salir con vida de las manos de
los narcotraficantes y saben el
modus operandi de los cárteles
mexicanos que se especializan en
desaparecer los restos de sus
víctimas. 

Este fin de semana que inicia,
no tendrá porqué extrañarnos en-
tonces observar en la televisión o
en los medios de comunicación re-
portes de manifestaciones violen-
tas este fin de semana que
afectan sobremanera el derecho
de terceros que regularmente re-
sulta en mayoría.

Mientras tanto seguiremos
que el Estado mexicano haga
valer el estado de derecho para
que México vuelva a ser la socie-
dad que era hace unos cuantos
años atrás.

EL PAPA FRANCISCO NO
VENDRÁ A MÉXICO

Apenas comentábamos en la
columna anterior del peculiar estilo
pastoral que mantiene el sumo
pontífice el Papa Francisco,
cuando se hizo público el inter-
cambio epistolar entre el Papa y
un legislador argentino de nombre
Gustavo Vera.

En su misiva el Papa señala
“Estuve hablando con algunos
obispos mexicanos y la cosa es de
terror”, afirmó el pontífice en la mi-
siva, publicada en la página web
de la organización no guberna-
mental La Alameda y en la que le
pide al legislador “Evitar la mexi-
canización del país (Argentina)”

Las declaraciones papales ca-
laron hondo en lo más profundo
de las fibras del estado mexicano

que envió una nota diplomática a
la Santa Sede pues a considera-
ción de la cancillería mexicana, las
declaraciones del Santo Padre
estigmatizan a nuestro país.

Con este ríspido episodio
prácticamente se diluye la posibi-
lidad prometida en la visita del pre-
sidente Peña Nieto al Vaticano de
una visita papal a nuestro país. 

Algunos espacios nacionales
de opinión señalaban que una de
las peticiones para la visita del
Papa Francisco, era la de oficiar
una misa multitudinaria en Gue-
rrero. 

Así es que los millones de fie-
les católicos que hay en nuestro
país tendrán que ahorrar un dine-
rito más para poder brincar el
charco y ver a su Santidad el
Papa. 

MARCOS NORIEGA Y SU
SONRISA

Con sonrisa de oreja a oreja
llegó a su cita matutina del pasado
miércoles con los ofidios integran-
tes de la Mesa Cancún que dirige
el empresario, médico brujo y ta-
rotista Carlos “Kaly” Rodríguez 

El pupilo más avanzado del Al-
calde Alejandro López Caballero y
virtual candidato a la Diputación
local del Distrito X por el PAN,
llegó al reducto de los cancunes
abordando varios temas relevan-
tes, incluyendo su paso en la ac-
tual administración municipal
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Se cumplieron 5 meses de la
desaparición de los 43 estudiantes
de la Escuela Normal Rural Raúl
Isidro Burgos en Ayotzinapa,
Guerrero a manos de policías mu-
nicipales de Iguala quienes los en-
tregaron a miembros del grupo de
narcotraficantes conocido como
“Guerreros Unidos”.

Tras la penosa desaparición
de los 43 estudiantes, han surgido
infinidad de grupos en el estado
de Guerrero que enarbolando la
genuina bandera de exigir la apa-
rición de los jóvenes normalis-
tas, se han dedicado a realizar
cualquier cantidad de desmanes
con lujo de violencia, como el blo-
queo de la autopista del Sol; el in-
cendio de Palacio de Gobierno;
robo e incendio de vehículos ofi-
ciales y de empresas como la
Coca Cola; secuestrar a funciona-
rios de Secretaría de Gobierno
guerrerense para intercambiarlo
por detenidos; bloquear el Aero-
puerto Internacional de Acapulco;
atacar cuarteles militares y otra
serie de desmanes que mantienen
en vilo no solo la gobernabilidad

del estado de Guerrero sino a toda
la economía de esa convulsionada
región del país. . 

Ante la gravedad de los he-
chos que ha ido “in crescendo” en
los últimos meses, finalmente la
Policía Federal recibió las ordenes
para entrar en acción y ha comen-
zado a desalojar a los manifestan-
tes que bloqueaban tanto la
carretera como el aeropuerto. 

Sin embargo en el desalojo al
aeropuerto de Acapulco, los mani-
festantes conformados en su ma-
yoría por maestros aglutinados en
la Coordinadora Estatal de Traba-
jadores de la Educación en Gue-
rrero (CETEG), como es su
costumbre, sacaron palos, varillas,
machetes para repeler violenta-
mente la acción de las fuerzas fe-
derales. En el operativo falleció un
maestro jubilado que a versión de
las autoridades falleció a causa de
aplastamiento.

Como era de esperarse, la di-
rigencia de la CETEG condenó el
uso de la fuerza policiaca y afir-
man que en el desalojo hubo
hasta violaciones a cuatro maes-

Violencia para exigir la 
aparición de los 43

Con el lamentable episodio de la “mexicanización”, la visita de
el Papa Francisco queda diluida

luiso@hmo.megared.net.mx
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donde reconoció la importante
gestión del Diputado Manlio Fabio
Beltrones para la obtención de re-
cursos para obras importantes de
impacto para nuestra ciudad.

Pero el motivo mayor de su
sonrisa es el resultado de una en-
cuesta que lo coloca por 13 puntos
porcentuales por encima de cual-
quier competidor.

Noriega Muñoz afirmó que
esta encuesta no significa que ba-
jará el ritmo y la enjundia con la
que día con día emprende el tra-
bajo en conjunto con el resto de
sus compañeros panistas que
buscarán llevarse el carro com-
pleto en la cercana elección de
junio 7. 

SEGURIDAD EN EL EN-
TORNO DE LAS ESCUELAS
TRASTOCADA

Indignantes las imágenes que
circularon en las redes sociales y
trascendieron a nivel nacional,
donde tres mujeres bastante cre-
ciditas y al menos un par de ellas,
aparentan ser mayores de edad,
agreden a una aterrada estudiante
de la secundaria General No. 7 en
la Colonia Los Olivos de esta ciu-
dad capital a las afueras de ese
plantel educativo.

Según la información que pu-
blica mi amigo Daniel Sánchez
Dórame del periódico Excelsior,
profesores y directivos del plantel
se negaron a dar detalles de lo
ocurrido, pero reconocieron que la
agresión inició porque la alumna
delató a vecinos del sector que se
dedican a la venta de cristal y ma-
riguana entre los estudiantes, “fue
por balcona”, remató uno de los
prefectos. 

Vaya que indigna que una pe-
queña que tuvo el valor de denun-
ciar la venta de drogas al exterior
de su plantel educativo, me ima-

gino que con el conocimiento de
los directivos escolares, sea mar-
tirizada por tres abusivas mujeres
prácticamente a las puertas de la
escuela en la hora de salida sin
que ningún maestro de esa es-
cuela. 

En las últimas semanas se
han suscitado dos hechos que se-
ñalan que la seguridad de nues-
tros hijos en las escuelas está
siendo trastocada y la autoridad
escolar es incapaz de resolverlo o
lo que es peor, es omisa. 

Como sociedad no podemos
permitir que sigan ocurriendo este
tipo de situaciones en el entorno
de nuestras escuelas, debemos
de hacer algo antes de que su-
ceda una desgracia que lamente-
mos.

MALORO ACOSTA ES PRE-
CANDIDATO

Ante un sede del Partido Re-
volucionario Institucional que re-
sultó insuficiente para aforar a
miles de simpatizantes, Manuel Ig-
nacio “Maloro” Acosta hizo entrega
de sus documentos en el salón
Luis Donaldo Colosio..

Posteriormente Acosta Gutié-
rrez se dirigió al auditorio Plutarco
Elías Calles para recibir de manos
del dirigente estatal Alfonso Elías
su constancia que lo acredita
como precandidato, la Secretaria
General Natalia Rivera en de los
también dirigentes de los partidos
Verde Ecologista y Nueva Alianza;
Luis Peralta y Fermín Trujillo res-
pectivamente, le levantaron la
mano al “Maloro” en señal de vic-
toria.

Ahí mismo el “Maloro”, al
hacer uso de la palabra pronunció
un emotivo discurso que levantó el
ánimo de los presentes, al mani-
festar que Hermosillo necesita un
gobierno que le cumpla a la gente

y que atienda sus verdaderas ne-
cesidades, sentenció que llegó la
hora de tener un cambio en Her-
mosillo, llegó la hora de pisar
fuerte y saber de que estamos he-
chos. 

Los clásicos dicen que un
buen político se distingue hasta
por su forma de caminar, en el ma-
nejo de su lenguaje corporal, Ma-
loro Acosta demostró que en los
casi tres años de funcionario de
primer nivel del gobierno federal le
hicieron crecer como buen polí-
tico, ayer por la tarde ejecutó una
excelente pieza de oratoria que
mostró a dos que tres candidatos
como se debe de hablar en un
evento político partidista

¿ALGUNA DUDA SOBRE EL
RIESGO SANITARIO DE LOS
PERROS CALLEJEROS?

Hace algunas semanas dába-
mos cuenta del riesgo para la
salud pública que representa la
enorme cantidad de perros calle-
jeros que deambulan por nuestra
querida ciudad capital, según la
Dirección de Salud Publica Animal
del Ayuntamiento de Hermosillo,
hay  50 mil perros callejeros que
sumados a los 200 mil perritos que
cuentan con un dueño dan la
suma de 250 mil perros en el mu-
nicipio.  

Las consecuencias de esa im-
portante cantidad de canes calle-
jeros parece haberla sufrido la
escuela Nueva Creación de la Co-
lonia Villas del Sur. Padres de fa-
milia denunciaron que el centro
educativo se encuentra infestado
de garrapatas por lo que decidie-
ron no llevar a sus hijos a clases.

Muchos medios de comunica-

ción lanzaron fuertes críticas a las
autoridades educativas en el es-
tado, Sin querer defender a la
SEC que dirige Jorge Luis Ibarra
Méndivil, probablemente nos fije-
mos en un simple árbol sin voltear
a ver el bosque que hay al lado. 

Ayer fue la escuela Nueva
Creación que se infestó de garra-
patas, lo que quiere decir que en
esa escuela deambulan cierta
cantidad de perros con garrapa-
tas, probablemente sean calleje-
ros, que no solo con sus parásitos
representan un peligro para la
salud de los mil alumnos con los
que cuenta esa escuela, esos pe-
rros representan también un peli-
gro para los vecinos de la escuela
que mañana podrían tener su
casa infestada de garrapatas.

Desgraciadamente en este
caso de infestación de garrapatas
de un plantel escolar, las organiza-
ciones defensoras de los animales
que usualmente son muy activas y
comprometidas en sus luchas, no
han hecho acto de presencia para
echarles una manita a los padres
de familia para limpiar la escuela y
hacerla en un espacio seguro para
los seres humanos. 

La temporada de calor apenas
comienza y  con ello la época ideal
para que parásitos se reproduz-
can en los perros. La proliferación
de perros callejeros sigue en au-
mento mientras la autoridad se fija
en un árbol sin voltear a ver el in-
menso bosque que tiene en sus
narices.

Le agradezco el favor de su
atención. @feroropeza20
luiso@hmo.megared.net.mx

Una ventaja de 13 puntos en las encuestas por el Distrito Local
X  le dibuja una sonrisa de oreja a oreja a Marcos Noriega
Muñoz.

Indigna que una pequeña que tuvo el valor de denunciar la
venta de drogas al exterior de su plantel educativo,  sea marti-
rizada por tres abusivas mujeres a las puertas de la escuela
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Ahora que estamos en época 
electoral parece que es aplicable

la ley de Murphy

Lic. Ricardo Ochoa Rojo

La ley de Murphy dice: para
limpiar algo, hay que ensuciar
otra cosa. Ignoro si el gobierno
quiere limpiar su imagen. Ignoro
si la pueda limpiar. Lo que es un
hecho es que está decidido a
ensuciar la de los demás. Sus
adversarios muy pronto serán
sepultados por una avalancha
de lodo. Si no puedes tener una
imagen limpia, sencillamente
ensucia la del otro y estarán en
igualdad de circunstancias.

Es una vieja estrategia po-
lítica. Tiene cierta lógica. En-
trampados en sus resortes
autoritarios (echar abajo la Ley
de Transparencia), su corrup-
ción (los escándalos inmobilia-
rios) y el desorden en seguridad
no encuentran salidas. El pe-
riodo electoral se avecina y los
resultados no parecen halaga-
dores, aunque tampoco serán
—según las encuestas— el de-
sastre equiparable a la imagen
gubernamental.

El gobierno encontrará
campo fértil en el terreno oposi-
tor. Nadie escapa a los escán-
dalos. El zoológico del diputado
panista hace recordar las épo-
cas de El Negro Durazo. Encon-
trarán por aquí y por allá algo
para exhibir: los nexos de perre-
distas con el crimen organizado
y sus derroches con el dinero
público. 

EN SONORA, las mentiras
de Guillermo Padres, junto con
la presa que se mandó cons-
truir. Con las quejas de la gran
parte de los constructores ya
que se dice que los moches
están al 25 por ciento, etc, etc,
que si el Pancho García, que si
de Roberto Dagnino suegro de
gobernador que si de no sé
cuantos nombres me dieron,
pero mitotes mas mitotes
menos. Que si Javier Gándara
es Gobernador, seguirán estos
con los moches, en fin, descré-
ditos para la imagen de Padres

Ahora bien, sería muy pre-
decible para quién serían las
ganancias del electorado, por-
que mientras que un gran por-
centaje dice que es lo mismo
PRI que PAN, que nomas se re-
parten el poder. Otros dicen
que es el puro gobierno priista
nomas que empanizado, por lo
de que tanto PADRÉS COMO
JAVIER GÁNDARA, eran priis-
tas de origen y ahora son del
PAN, pues deducen que nomas
se le está jugando el dedo en la
boca a los electores, lo cual
tiene desconcertada y desacre-
ditada la credibilidad del pueblo
en las elecciones. 

Nada más para que se den
una idea. Sabemos que las en-
cuestas que tienen mayor credi-
bilidad ante la Sociedad son la

Mitofsky y un tal Buendía, pero
aquí en Hermosillo, este hu-
milde medio de comunicación,
denominado ElAcabose.com,
ha realizado encuestas en todas
las colonias de la ciudad y le ha
puesto mayor énfasis en las co-
lonias de la periferia donde
existe mucha gente humilde,
ahh pero muy politizados.

Nos han manifestado que ya
están hartos, vaya, hasta el har-
tazgo como dijera un obrero de la
construcción, de que la falta de
atención en esta administración de
parte del ayuntamiento en sus colo-
nias en los aspectos de vialidad, ba-
cheo, seguridad, alumbrado público,
y ahora en etapa electoral. Y toda-
vía López Caballero manda de
candidatos como diputados locales
a personas que ni siquiera tienen
oficio político, y se han olvidado de
sus lideres sociales que pertenecen
a su partido.

Por otra parte, han dicho que
los candidatos de todos los partidos
al congreso del estado van a volver
a levantar el dedo para aprobar mas
impuestos que es para lo único que
sirven, ya que en campaña les
dicen tantas cosas que ya no les
creen, y esto va para todos los can-
didatos a diputados locales por Her-
mosillo y de todo el Estado.

Por ello, de cada veinte en-
cuestados han manifestado que
no van a ir a emitir el sufragio o
el voto pues, en las urnas, una
cantidad de quince personas.
Ahora, hemos visitado a mas de
dos mil personas y nos dicen lo
mismo. Que si para que van a
votar si nomas les prometen y
no les cumplen pero si les atas-
can mas impuestos y los sala-

rios bien gracias.
Todo lo que está pasando

es que existe una crisis de cre-
dibilidad en los asuntos electo-
rales. Es alarmante esta
situación. Todavía el día de
ayer 24 de febrero, tuve una
reunión informal con veinte jó-
venes de 18 y 19 años, quienes
me dijeron tajantemente que no
van a ir a votar bajo ningún as-
pecto argumentando que la vo-
luntad del pueblo no se respeta
bajo ningún aspecto y otros
más conocedores dinero que
desde que se llego al extremo
de llevar a los tribunales electo-
rales las decisiones, dicen que
arriba se hacen las negociacio-
nes y listo.

Que no hay democracia, que a
los partidos y al gobierno les vale…
. La voluntad ciudadana. . y otras
cosas sobre los diputados, sobre las
broncas del gobernador, del presi-
dente Peña y de ese al que le lla-
man todopoderoso en sonora. Etc.
Etc.

En fin, tristeza me dio escu-
char a la juventud pujante de
esta capital.

Hay mucho desencanto de la gente que dice que el PRI y el PAN son
lo mismo.

Al platicar con jóvenes me han
manifestado que no irán a votar
argumentando que la voluntad
del pueblo no se respeta bajo nin-
gún aspecto.

Siguiendo al pie de la letra los principos de la Ley de Murphy el go-
bierno tendrá que ensuciar lo hecho por tros para justificar el cochiero
que trae
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Ana Gabriela no quiere ser 
cómplice de triquiñuelas

Porque considera que el di-
rigente del PRD Lupillo Curiel
“la vendió en canal” al PAN-Go-
bierno, la senadora petista Ana
Gabriela Guevara rechazó la
propuesta del PRD-PT de regis-
trarla como candidata a la gu-
bernatura de Sonora.

La ex velocista además de
ser rápida con las piernas lo es
con la lengua, al denunciar sin
tapujos que “Curiel negoció la
contienda y se vio beneficiado
económicamente”.

Y porque dijo que no quiere
“ser cómplice de triquiñuelas”, y
porque la situación no es favo-
rable para ella, rechazó la can-
didatura de la izquierda y
prefirió seguir en el Senado de
la República.

“El PRD ya estaba nego-
ciando la contienda”, dijo, y que
ella “solo estaría por ego” por-
que sería aspirante a la guber-
natura.

La ex velocista olímpica no-
galense, dijo que aceptar la can-
didatura del PRD sería “darle un
premio a quien vendió y se ven-
dió de los votos que yo podría
darle en esta candidatura a
cambio de nada”.

“Lamentablemente la vulne-
rabilidad que uno de los partidos
de izquierda mostró ante el Go-
bierno del Estado, hace imposi-
ble que esto sucediera. Es por
ello que he decidido estar al
pendiente de esta contienda y
seguir trabajando con los sono-
renses, pero desde el Senado

de la República”, dijo en un co-
municado “light” de prensa.

“No voy a ser vehículo de
una complicidad”, dijo este vier-
nes por la mañana en rueda de
prensa, y aseguró que “Curiel
negoció la contienda y se vio
beneficiado económicamente”.

“Yo no voy a ser cómplice de
espacios que quiere el presi-
dente del PRD para él, yo no
voy a ser cómplice  de las cosas
que negoció debajo de la mesa,
yo no voy a ser cómplice de las
triquiñuelas, ni tampoco acom-
pañante de las triquiñuelas”, dijo
y agregó que Curiel ya se en-
tregó y se financió durante todo
este proceso electoral.

Bajo ese panorama que
pinta Ana Gabriela, de haber
aceptado la candidatura a la gu-
bernatura por la alianza PRD-
PT los únicos beneficiados
serían el Lupillo Curiel y el PAN-
Gobierno, tal vez porque se
aprovecharían de su enorme
captación de votos para llevar al
Congreso del Estado a candida-
tos curielistas o propanistas que
es lo mismo, por lo que todos
ganarían, menos ella.

Al rechazar Ana Gabriela la
candidatura, en el Partido del
Trabajo el dirigente Jaime Mo-
reno Berry se soba las manos
porque se quedará con la can-
didatura del PT a la gubernatura
aunque dice que se la ofrecerá
a Alfonso Durazo, mientras que

en el PRD los chuchos impulsan
al diputado Carlos Navarro
López, pero también se men-
ciona a la diputada federal Lore-
nia Valles, y hasta se menciona
a Ignacio Cabrera Fernández,
quien de izquierda tiene lo que
yo de astronauta.

Dicen los que saben que al
salir de la jugada la ex velocista,
la más beneficiada sería la can-
didata del PRI Claudia Pavlo-
vich, porque ya la Guevara no le
restaría votos.

Otra versión es que como
candidata a la gubernatura Ana
Gabriela captaría más de un
centenar de votos, con lo cual
terciaría la votación favore-
ciendo a Claudia el tercio
mayor. Bajo esa hipótesis, la ex
velocista captaría los votos de
castigo del PRI, evitando que
esos sufragios se sumaran al
candidato del PAN, Javier Gán-
dara Magaña.

Ha como están las cosas de
división en el PRD, y el tiempo
encima, los partidos de iz-
quierda no tendrán un candidato
fuerte que pueda terciar la vota-
ción, y tal vez los perredistas no
llegarán ni al tradicional tres por
ciento.

En ese escenario de vota-
ción cerrada entre el PRI y el
PAN, la moneda está en el aire.

NO RESPONDE EL PAN-
GOBIERNO AL RETO

g_navarro_ruiz@hotmail.com

La ex velocista además de ser rápida con las piernas lo es con la len-
gua, al denunciar sin tapujos que “Curiel negoció la contienda y se vio
beneficiado económicamente” y no quiere “ser cómplice de triquiñue-
las”.

El dirigente estatal del PRI Alfonso Elías Serrano, lanzó un reto al go-
bernador Padrés de realizar un ejercicio real de transparencia y ho-
nestidad para ver como entró y cómo salió en sus finanzas personales.



Los mariachis callaron. Des-
pués de las fanfarrias oficiales
por la pseudo declaración patri-
monial del gobernador Gui-
llermo Padrés, en Palacio de
Gobierno le quieren dar carpe-
tazo al asunto, dejando sin con-
testar el reto lanzado por el PRI
de revisar los bienes familiares
y de algunos funcionarios esta-
tales, incluidas las cuentas ban-
carias y propiedades en el país
y en el extranjero.

Este jueves el gobernador
Padrés no quiso contestar el
reto lanzado por el dirigente es-
tatal del PRI Alfonso Elías Se-
rrano, de realizar un ejercicio
real de transparencia y honesti-
dad para ver como entró y cómo
salió en sus finanzas persona-
les.

Desde que los hermanos
Padrés hicieron público que te-
nían un patrimonio por casi 262
millones de pesos, se dijo que el
The Wall Street Journal publica-
ría un reportaje sobre las millo-
narias propiedades e inversión
del gobernador y de su familia
en México y en el extranjero,
pero hasta este jueves no se
sabía nada de esa publicación.
Pero ya ni hace falta el periodi-
cazo gringo, porque con la mea
culpa de los 262 millones basta
para el implacable juicio popu-
lar.

La cuestión es que el gober-
nador Padrés se enredó en su
propia piola, y ya no halla como
salir de ella al destapar la cloaca
de las millonarias propiedades

personales y familiares que pa-
raron los pelos de punta a los
sonorenses.

El silencio es comprensible.
Tras el error mediático de darle
una cachetada a la empobre-
cida gente enseñando sus insul-
tantes riquezas, los del Nuevo
Sonora parece que ya no quie-
ren meterle  más ruido a ese
asunto que en nada les ayuda y
mucho les perjudica. El ratón ya
no quiere queso, sino salir de la
ratonera.

Además, ese autogol del
mandatario estatal fue un gan-
cho al hígado al candidato pa-
nista a la gubernatura Javier
Gándara Magaña, al realizarse
el escándalo de la publicación
de los bienes en el mero día en
que el empresario harinero pu-
blicó una encuesta de la em-
presa “Votia” donde destaca
que lleva 15 puntos de ventaja
en las preferencias ciudadanas
sobre la precandidata del PRI
Claudia Pavlovich Arellano.

Además de opacar a Javier
Gándara Magaña, con la pre-
sentación a medias de sus
bienes, el gobernador pone
sobre la pared al candidato del
PAN a la gubernatura, al casi
obligarlo a que también haga
pública su declaración patrimo-
nial y la de sus familiares.

Desde luego que Javier
Gándara se negó a hacer públi-
cos sus millonarios bienes, acla-
rando que solo hará lo que
indique la ley, por lo que deja la
duda de que tenga las manos

limpias, lo cual es importante
aclarar ahora que pesa sobre su
pelonera una denuncia por el
desvío de recursos federales y
la desaparición de 147 millones
de pesos durante su administra-
ción municipal por lo que tiene
que rendir declaración ante la
PGR y la contraloría federal.

El que es cínico a más no
poder, es el dirigente estatal del
PAN Juan Valencia Durazo, al
aplaudir la declaración patrimo-
nial presentada por el goberna-
dor Padrés, y declarar que
todos los funcionarios deberían
de seguir su ejemplo.

El dirigente panista exhorta
a todos a hacer públicos sus
bienes, pero se cuida de no
poner el ejemplo, cuando debe-
ría de ser el primero en dar a co-
nocer sus millonarias
propiedades que incluyen los te-
rrenos comprados de manera
fraudulenta en el exclusivo sec-
tor del Vado del Río en Hermo-
sillo.

Al igual que su patrón, Juan
valencia solo hizo un remedo de
declaración patrimonial al decla-
rar a la prensa que tiene un par
de ranchos en Nácori Chico y
Villa Hidalgo de aproximada-
mente cuatro mil hectáreas
cada uno, mismos que son pro-
ducto del esfuerzo y no del pri-
vilegio. Pues al igual que su
patrón, se quedó corto Juanito.
¿Y la Cheyenne apá?.

REGISTRAN PRIISTAS

PRECANDIDATURAS A AL-
CALDIAS

En base a la convocatoria
para los aspirantes a las alcal-
días con más de 100 mil habi-
tantes, registraron su
precandidatura Manuel Ignacio
Acosta Gutiérrez por Hermosi-
llo; José Luis Marcos León
Perea, en Guaymas; Joel Torres
Gutiérrez, en San Luis Río Co-
lorado; Remedios Pulido, en
Navojoa; y el Buitre Humberto
Robles Pompa, en Nogales.

La totalidad de los aspiran-
tes, serán reconocidos como
precandidatos en las próximas
horas y el 17 de marzo en Con-
vención de Delegados se elegi-
rán o ratificarán como
candidatos, según la convocato-
ria publicada el 9 de febrero del
2015.

En Cajeme, la votación para
elegir delegados favorecía al
precandidato Faustino Félix
Chávez sobre Rodrigo Bours
Castelo, por lo que los cajemen-
ses vieron pasar la aplanadora
de la Banda de Cajeme y no la
Arrolladora Banda Limón.

El próximo 17 de marzo, los
priístas cajemenses elegirán a
su candidato a la presidencia
municipal, y a como quedó la
elección de delegados, no hay
duda de que el “Tinito” se alzará
con la victoria.

(g_navarro_ruiz@hotmail.c
om).
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Javier Gándara se negó a seguir el ejemplo del gobernador Guillermo
Padrés y hacer públicos sus millonarios bienes, aclarando que solo
hará lo que indique la ley

El Maloro Acosta se registró como precandidato del PRI a la Alcaldía
de Hermosillo.
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lic.arturo.salcido@gmail.com

Ventas de Semana Santa en
riesgo aseguran hoteleros

Por: Arturo Salcido González

Casi imposible resulta dar
marcha atrás a la ley de alcoho-
lemia en Sonora, después de
que la Diputada del PAN, Perla
Zuzuki Aguilar Lugo, impulsora
de dicha modificación, puntuali-
zara que no se regresará al lí-
mite de alcohol permitido para
conductores anterior, de .80
grados, y que se mantendrá el
.40 de la actual ley, calificando
de ‘retrogradas’, a los empresa-
rios afiliados a CANIRAC y
AMHMSON, quienes han su-
frido importantes pérdidas eco-
nómicas. 

“No hay un retroceso, no
hay vuelta atrás; esto no es un
asunto que se nos haya ocu-
rrido, es un tema mundial. Ha
habido información de la Orga-
nización Mundial de la Salud,
donde afirma que las muertes
de tránsito ocasionadas por
conducción punible son consi-
deradas como una epidemia y
yo creo que no podemos permi-
tir en nuestro Estado ser retró-
gradas”, dijo la legisladora
emanada del Partido Acción Na-
cional.

Aunque los empresarios de
la Cámara Nacional de la Indus-
tria de Restaurantes y Alimentos

Condimentados en Hermosillo
(CANIRAC) no han dejado de
insistir, para que se dé marcha
atrás a la reforma de la Ley de
Tránsito, ya que afecta sus giros
al reducir la clientela por temor
a ser multados por elementos
de la policía municipal, la Aso-
ciación de Hoteles y Moteles en
el Estado (AMHMSON) se ha
sumado a la lucha.

Es un tema muy importante
porque efectivamente sí nos ha
afectado, la mayoría de los ho-
teles tenemos restaurantes y te-
nemos bares para atender a
nuestros clientes”, expuso el
presidente de los
hoteleros, Juan Pedro Vanegas
Burke, durante el pasado dé-
cimo Foro Empresarial de CO-
PARMEX Sonora Norte.

Por su parte Perla Zuzuki,
como presidenta de la Comisión
de Seguridad Pública, pese a
estos reclamos, insiste con que
no puede retroceder en un tema
como lo es la conducción puni-
ble, de la que asegura que no
es una ocurrencia, ya que en la
Ley de 89 países se establece
el límite de alcohol en .50 gra-
dos o menos, pero no tan es-
tricto como es el .40 para los
sonorenses.

Lo que no entiende y al pa-
recer no le interesa a la dipu-
tada panista, es que Sonora
como destino turístico, se ve en
desventaja al resto del país y los
estados del país vecino del
norte, pues a decir de Vanegas
Burke, la entidad se encuentra
enclaustrada, bajo asedio de
policías corruptos.

“Es muy bajo el límite, si se
han dado cuenta estamos en-
claustrados porque en Sinaloa,
Baja California y Chihuahua, in-
cluso Arizona, el grado de tole-
rancia de alcohol es más alto
que en Sonora…tal parece que
tendremos que avisar a quienes
nos visitan sobre esta injusta

disposición, pues los turistas
también nos reportan ser vícti-
mas de extorción”, apuntó el
empresario hotelero.

Aunque se dice conocedora
del sector restaurantero, Zuzuki
Aguilar le resulta fácil pedir a los
empresarios reducir aún más
sus ganancias, sugiriéndoles
que ellos costeen el costo del
transporte de los comensales,
en una ciudad donde la tarifa
del cobro por pasaje de los taxis
ni siquiera es regulado, por lo
que en lo general cobran no
menos de 80 pesos en horario
nocturno y en destinos cortos.   

“Esto no va en contra de que
la gente ingiera alcohol, el

asunto es que no lo combinen
con el volante. Los restaurantes
pueden ofrecerle a sus clientes
alguna compañía de taxis que
los pueda llevar, hacer buenos
convenios y esto los convierte
en una empresa socialmente
responsable, al igual que una
estadística positiva”, declaró la
legisladora local saliente.

La Asociación Mexicana de
Hoteles y Moteles en Sonora
cuenta con 18 mil habitaciones,
de las cuales 5 mil están en
Hermosillo y desde la aproba-
ción de la ley de tránsito, han
sufrido pérdidas de hasta un 40
por ciento en sus ventas, por lo
que se espera que la temporada
alta de semana santa, se vea
mermada.

“Nosotros creemos que
debe ser una ley general porque
si el turista en una ocasión visita
Playa del Carmen y en otra
Puerta Vallarta no puede estar
confundido en ese tema”, pun-
tualizó Juan Pedro Vanegas
Burke.

Aunque les costará mucho
más de que si lo hubieran hecho
antes, los presidentes de la
AMHMSON y CANIRAC asegu-
ran que continuarán cabilde-
ando en el Congreso Local,
para algún día, por fin salir de la
pesadilla repudiada con el mote
de “Ley Perla Zuzuki”, lo cual ha
hecho eco entre la sociedad y
avalado en múltiples sondeos
de opinión en los diferentes me-
dios de comunicación.

El Dirigente estatal de la Asocia-
ción de Hoteles y Moteles en el Es-
tado (AMHMSON) Juan Pedro
Vanegas Burke se une a la voz de
empresarios contra la nueva Ley
de Transito.

Empresarios miembros de la Cá-
mara Nacional de la Industria de
Restaurantes y Alimentos Condi-
mentados en Hermosillo (CANI-
RAC) no han dejado de insistir,
para que se dé marcha atrás a la
reforma de la Ley de Tránsito

Perla Zuzuki, como presidenta de la Comisión de Seguridad Pública,
pese a estos reclamos, insiste con que no puede retroceder en un
tema como lo es la conducción punible, de la que asegura que no es
una ocurrencia, ya que en la Ley de 89 países se establece el límite de
alcohol en .50 grados o menos, pero no tan estricto como es el .40
para los sonorenses.
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Hermosillo.- Javier Gándara
Magaña presentó su registro
ante el Instituto Estatal Electoral
como candidato a la guberna-
tura de Sonora por el Partido
Acción Nacional.

Que sus campañas sean
propositivas y respetuosas con
la ciudadanía fue el mensaje
que envió Gándara Magaña a
los demás candidatos al entre-
gar su documentación en punto
de las 11:30 horas.

Desde antes de las 10:30
horas los militantes ya lo espe-
raban con porras y música a las
afueras del instituto para apo-
yarlo en su registro.

La gente respondía con gri-
tos y aplausos ante la voz feme-
nina que por el micrófono no
dejaba a despertar sus ánimos.

Después de casi una hora
de espera, Javier Gándara

arribó al lugar junto con su es-
posa, Marcela Fernández, y jun-
tos estrecharon las manos de
los funcionarios y militantes que
lo abrazaban mientras avan-
zaba lentamente entre ellos.

Alrededor de 10 minutos fue
lo que tardó en pasar del auto-
móvil a la entrada del IEE el
ahora candidato por el PAN a la
gubernatura, pues la gente no
dejaba de estrecharlo.

Al entregar su documenta-
ción el candidato agradeció el
apoyo y los 42 años de compa-
ñía a su esposa, y ratificó su
confianza en que el Instituto vi-
gile que las campañas sean res-
petuosas hacia los ciudadanos,
con las propuestas y plantea-
mientos que los sonorenses es-
peran.

“Yo tengo una gran con-
fianza en el trabajo que hará

este instituto dentro de la equi-
dad y de la legalidad, gracias
por recibirme.

Nosotros exhortamos al pro-
pio instituto a que considere
cualquier acción, y que nosotros
estamos en el ánimo y en la dis-
posición para que sea una cam-
paña de respeto hacia la
ciudadanía”, dijo.

Con respecto al pacto de civi-
lidad, aseguró que le parecía una
excelente idea, al igual que dejar
de lado las campañas negras.

Aseguró que se sentía tran-
quilo ante la denuncia del Par-
tido Revolucionario Institucional,
pues dijo que aún no le había
llegado ninguna notificación y
no se iba a enfocar en ello.

En esta contienda constitu-
cional, agregó, buscará el usar
la menor cantidad posible de
pendones de propaganda, esto

tras cuestionarle sobre las mo-
lestias que algunas personas
mostraron ante su publicidad
durante la precampaña.

“Cuando la precampaña se
instalaron pendones y nosotros
respetamos en donde no nos
dieron permiso de ponerlos, no
los instalamos, y yo di la orden
de que quitaran una gran canti-
dad de pendones. Nuestro
ánimo en la (campaña) constitu-
cional es tener el menor número
de pendones posibles”, aseguró
el candidato.

Al terminar su registro, cien-
tos de personas lo esperaban a
las afueras del IEE, y Javier
Gándara tardó más de media
hora en salir del lugar, pues todo
el tiempo se detuvo ante quie-
nes pedían estrechar su mano y
tomarse fotos con él.

Con respecto a sus pro-
puestas y su estrategia sólo co-
mentó que se centrará en que
todos propongan el Sonora que
quieren, lema de su campaña, y
que este viernes se dará a co-
nocer su plan de trabajo.

El presidente del Partido Ac-
ción Nacional, Juan Valencia
Durazo, destacó que la expe-
riencia de Javier Gándara era
de las principales fortalezas
para llegar a la gubernatura.

“Tenemos mucho trabajo, la
gente sabe que hemos encabe-
zado luchas sociales, la gente
confía en el PAN, confía en la
seguridad de un candidato con
experiencia, con trabajo de vida,
que ha construido aparte de una
solidez familiar una solidez eco-
nómica y administrativa”, reco-
noció Valencia Durazo.

Gándara Magaña también
recibió el apoyo del alcalde Ale-
jandro López Caballero, el se-
cretario de Seguridad Pública,
Ernesto Munro, su esposa, Mar-
cela Fernández y familia, entre
otros.

Registra Javier Gándara
candidatura ante IEE
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Para dar cumplimiento a las disposicio-
nes legales, Claudia Pavlovich Arellano acu-
dió al Instituto Estatal Electoral y de
Participación Ciudadana, para registrarse
como candidata oficial a la gubernatura por
la coalición “Por un gobierno honesto y efi-
caz” de los partidos Revolucionario Institu-
cional, Nueva Alianza y Verde Ecologista de
México.

Claudia Pavlovich acompañada por los
dirigentes Alfonso Elías Serrano, Fermín
Trujillo Fuentes y Luis Peralta Gaxiola, re-
calcó en su registro: “Hoy inicia el gran com-
promiso de mi vida, hoy inicia el gran
compromiso con la historia de mi estado, mi
compromiso con toda mi gente, agradezco

que me acompañen en este día, me siento
muy feliz”.

La candidata al Gobierno de Sonora
quien enarbola el estandarte de la honesti-
dad al presentar la documentación corres-
pondiente a la presidenta del IEE
Guadalupe Taddei Zavala, Pavlovich Are-
llano solicitó a la autoridad electoral declare,
en su tiempo, procedente la solicitud: “y en
su momento se me acredite como candidata
oficial, vamos por la honestidad total, por un
gobierno honesto”, señaló.

La abanderada de la alianza “Por un go-
bierno honesto y eficaz” se dijo feliz de ocu-
par el cargo más importante al que un
ciudadano pueda aspirar, como lo es la can-

didatura al gobierno del estado: “hoy em-
pieza a escribirse una página importante,
prometo dar el cien por ciento y hacer his-
toria al convertirme en la primera mujer go-
bernadora de Sonora”.

En compañía del delegado del CEN,
Raúl Mejía y la Secretaria General, Natalia
Rivera, sectores y organizaciones, militan-
tes y simpatizantes priistas , así como su
esposo, hijas y su mamá la Dra. Alicia Are-
llano de Pavlovich, a quienes aseguró son
su gran aliento: “gracias mamá no te voy a
fallar, voy a trabajar para ser un gran ejem-
plo, como lo has sido tú para mí”, le ex-
presó.

Va Claudia Pavlovich por un 
gobierno honesto y eficaz
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se necesitan 550,000 votos para
ganar la contienda.

Ya que por lo general el indi-
viduo actúa por su libre albedrio
o sus interés personales econó-
micos están en su estado y son
por los que luchan para que su
Estado crezca en lo económico,
político y social.

Pero para esto se requiere
que el Gobierno (estatal) maneje
el presupuesto de Ingresos y
E g r e s o s
con HONESTIDAD para que los
ayuntamientos, también
lo HAGAN y así el Pueblo Sono-
rense salga beneficiado.

Este 7 de junio el Pueblo de
Sonora elegirá a su Gobernador
o Gobernadora para que los go-
bierne por 6 años y su carta

fuerte debe ser la HONESTI-
DAD. Para que todos sus fun-
cionarios o gabinete sigan el
ejemplo y los ingresos que re-
cibe el gobierno estatal vía im-

MI AMIGA CLAUDIA PA-
VLOVICH DE TORRES ESTE
15 DE FEBRERRO, FUE
ELECTA POR 15,000 DELEGA-
DOS EFECTIVOS PRIÍSTAS
(VOTO DURO) COMO SU
CANDIDATA OFICIAL PARA
LA GUBERNATURA DE SO-
NORA.

La Secretaria General
del PRI Nacional Lic. Ivonne Or-
tega fue la encargada de to-
marle la protesta, y en su
mensaje Claudia, hizo hincapié
en la transparencia en el manejo
de los recursos del estado y de

su aplicación y gasto con una
acrisolada HONESTIDAD para
que el beneficio llegue a todos
los rincones del Estado.

Además EXHORTÓ a los
militantes de su partido (Voto-
Duro) a formar la cadena de la
unión con los Sonorenses que
no están registrados en ningún
partido (Voto-Utilitario) que estos
se encuentran en la sociedad
civil, obreros, campesinos, pro-
fesionistas, burócratas, comer-
ciantes, maestros,
universitarios, amas de casa,
mineros, etc, etc, etc… ya que

mini_comentarios@hotmail.com

BUZÓN
Por: C.P. Germán Leyva Aldaco

Se soltaron los borregos

Mi amiga Claudia Pavlovich no se la acaba con los ataques tras su de-
signación como candidata, se le nota desconcentrada

Luis Echeverría aumentaba el salario dos veces por año y era de hasta
20%.
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puestos y aportaciones federa-
les vía venta de petróleo se apli-
quen correctamente así como
sus EXCEDENTES, que se ob-
tienen de los ingresos presu-
puestados y los REALES.

Pero para eso se necesita
un Gobierno HONESTO
100%, pueblo tú tienes la PALA-
BRA si quieres crecer y que tu
estado no se siga ENDEUDÁN-
DOSE con los bancos vota por
la HONESTIDAD y mi Arquitecto
del Universo te BENDECIRA.
Amen. En dicho acto salude a mi
AMIGO Lic. Miguel Ángel Murillo
Aispuro.

MI AMIGO ING. LUIS AN-
TONIO CASTRO RUIZ SECRE-
TARIO GENERAL DEL
SUSTPES. Se encuentra de plá-
cemes porque el Magistrado Ar-
turo Castañeda Bonfil,
Presidente del Segundo Tribunal
Colegiado en materia civil y
de TRABAJO del quinto circuito,
ante la Secretaria de Tribunal
Lic. Blanca Patricia Enríquez
Ruiz quien autoriza y da fe.

“ÚNICO. La justicia de la
unión ampara y protege a Luis
Antonio Castro Ruiz, en su ca-
rácter de secretario General del
comité ejecutivoestatal del sindi-
cato único de trabajadores al
servicio de los poderes del Es-
tado de Sonora, y como presi-
dente de la MESA  de debates
del Congreso general ordinario,
en contra de la autoridad res-
ponsable y por el acto precisado
en el resultado primero de la
presente ejecutoria, para los
efectos precisados en el último
considerando de este FALLO”.
Felicidades amigo.

MI GRAN AMIGO JOSE
MANUEL VALENZUELA SAL-
CIDO PRESIDENTE MUNICI-
PAL DE URES. Este 18 de
Febrero hizo acto de presencia
en Nogales Arizona a recoger
flamante ambulancia y equipada
para el servicio de traslado de
enfermos de Ures a Hermosillo.

Dicha ambulancia fue do-
nada por la Comisión Sonora
Arizona que consiguió mi amigo
a través de los buenos oficios
del Lic. Germán Uribe Corona
asistente en el congreso de mi
amigo Lic. Manlio Fabio Beltro-
nes Rivera.

José Manuel fue el primer
presidente del PANAL en So-
nora y en coalición con
el PAN gana la presidencia mu-
nicipal de Ures.

Y los habitantes de dicho
municipio ganaron con
el PROFE ya que ha hecho ex-
celente trabajo como gestor ante

la autoridad estatal y federal y
con una acrisolada HONRADEZ
ha manejado el presupuesto de
ingresos y egresos.

LA PESTILENCIA DESTA-
PADA POR EL PERIODICO
NEW YORK TIMES
(GRINGO).Tenía que ser porque
los chayoteros y carroñerosde
México ni pio hacen. Sobre las
propiedades del ex gobernador
de Oaxaca José Murart Casab y
de su familia principalmente de
su hijo Alejandro dueño del IN-
FONAVIT Nacional por los ser-
vicios prestados de su padre al
PRI grito mi amigo Lic. Jorge
Piña López, pobres obreros
ahora les van hacer mini picho-
neras para que les quede más
dinero a las constructoras y la
mochada sea más grande.

Pero también ya aparecieron
los PRESTANOMBRES como
tíos, sobrinos, suegras, consue-
gros, amantes y mayuyos.

Con razón el pueblo de OA-
XACA está tan JODIDO así
como el de Guerrero.

Que son los Estados donde
hay más pobreza así como Mi-
choacán. Bendita democracia.

A los disque dirigentes
del PANAL en Sonora en octu-
bre pasado se les termino su pe-
riodo y dicen los enterados que
para abril o para mayo habrá
cambio y se perfila para la pre-
sidencia mi Amigo profesor Lic.
José Guadalupe Montaño Villa-

lobos y para secretaria general
a la profesora Mireya Franco.

Pero también la quieren
el TUCO y TICO apuntalados
por el FOTOGRAFO pero como
este ni fu ni fa el comité ejecu-
tivo nacional del traidor Díaz de
la Torre se impondrá y el MIL
USO y la MIMÍ serán los elegi-
dos. Viva la democracia.

Y los maestros contentos
con el 4% de aumento mensual
al SUELDO que les alcanzo
para comprar un GALÓN de
leche mensual y feliz como una
lombriz grito mi amigo JARA.
Carne tiene años que nomás la
comen cuando les dan el AGUI-
NALDO. Ósea el puro 24 de di-
ciembre que felicidad. Que
aguante grito mi amigo el CHA-
RALERO.

EL GÜERO CASTRO “DE-
LEGADO” EN SONORA DEL
PARTIDO HUMANISTA. Dice
que va a dar la sorpresa y van a
lanzar a CATARINO SARA-
BIA a la presidencia municipal
por Hermosillo. Me gusta el ga-
llogrito mi amigo el muñeco
Aguilar, ah y al pescadito como
síndico municipal.

MUY ACERTADA LA DE-
SIGNACIÓN DE MI AMIGO
EPIFANIO SALIDO PAVLO-
VICH. Como enlace de comuni-
cación social de campaña hecha
por mi amiga Claudia Pavlovich
de Torres, candidata a la guber-
natura de Sonora por el PRI, ya
que el Panito es muy bueno
para el manejo de las relaciones
públicas, ya que hay un dicho
que dice,“zapatero a tu zapato”,
y mi paisa hará excelente tra-
bajo en dicha comisión.

LAS OFICINAS DEL CO-
MITÉ DE CAMPAÑA, de mi
amiga Claudia, estarán ubica-
das en calles Serdán y Yáñez
esquina.

HOFFMAN DECÍA “cada
acto de violencia viene de una
herida sin curar”. Aquí en México
la herida es la corrupción por
eso hay tanta violencia ASI
SEA.

MORENA de Andrés Manuel López Obrador designó a 7 ilustres des-
conocidos como candidatos a Diputados Federales por Sonora.
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La 
Columna
del Panda

La oferta de la Cuaresma.
Por: Miguel Ángel Haro
pandahermosillo@gmail.com

Con la novedad de que Dios
se puso esplendido y alivianado
con las mujeres, y habló con los
obispos, no me lo explico de
otra manera para que esta cua-
resma el aborto sea perdonado
como pecado, claro dicha oferta
tiene sus letras chiquitas que sin
duda vale la pena poner la
queja en la PROFECO, para ver
si cierra una que otra iglesia con
curas pederastas y abusadores,
dado para que tal perdón opere
es necesario que sea de fe y
ante el obispo.

Sin dudas las mujeres de la
vela perpetua, las santas y
todas las creyentes devotas de
la santa iglesia católica apostó-
lica y romana, dicho sea esto
con respeto, deben sentirse
queridas por tal muestra de bon-

dad del altísimo para con ellas a
través de los jerarcas de la su
Iglesia.

Yo espero que dicha oferta
no sea menospreciada y aque-
llas mujeres que consideren
abortar, por el motivo que tengan
en uso de su derecho pleno de
decidir sobre su cuerpo, para
evitarse con ello interrumpir su
plan de vida, lo hagan y acojan
tan grandioso regalo de Dios, ya
que no dura más de un mes o un
poco más, lo que dura la cua-
resma es el periodo de gracia.

Vale la pena que viajen a
Arizona o a la Ciudad de Mé-
xico, a ejercer ese derecho y no
lo hagan clandestinamente
arriesgando su salud y vida.

Obviamente la Iglesia no se
lanza de lleno a promocionar su

oferta le falta venderla más,
pues yo creo trata errónea-
mente, poner a la par del aborto
al secuestro (otro pecadillo que
se puede perdonar), situaciones
totalmente distintas sin ninguna
vinculación, los que secuestran
no deciden sobre su cuerpo, de-
ciden sobre los cuerpos de per-
sonas vivas, pero pues ese error
debe de ser de la campaña pu-
blicitaria de la santa iglesia para
vender su oferta a las mujeres,
sin que nosotros los devotos de
los santos y santas de los ánge-
les y arcángeles, y tanto hombre
comprometido con la fe cristiana,
peguemos el grito en el cielo por
la tomada en cuenta de las mu-
jeres por Dios, no vaya ser que
nos demos cuenta que el señor
(el machista) número uno en el
universo conocido y descono-
cido digamos está flaqueando, y
la verdad es, que Dios no fla-
quea da dadivas ante el recono-
cimiento pleno de su poder
universal.

La Iglesia sabe que cada
vez más las mujeres se dan
cuenta que sus derechos no
son reconocidos por ella, la ma-
nifestación de dicho perdón está
sobre la base de “vale más un
perdón a tiempo que un diezmo

que perder”.
Muy importante dicha oferta

es en todo el territorio nacional,
en el cual la iglesia sí tiene co-
bertura no como Telcel que falla
y falla, bastaba más ni Carlos
Slim tiene más poder que Dios,
no dudemos que en la próxima
edición de la revista Forbes
aparezca el altísimo en portada,
para beneplácito de las y los
creyentes de su infinita bondad,
con tal regalo para las mujeres,
su perdón pleno al abortar.

Dios ha hablado a través de
sus hombres y le ha mandado a
la mujer un mensaje de espe-
ranza, en cada cuaresma está
dispuesto a perdonar el aborto,
que noble es, no creo que lo
haga de mala fe ni por dinero.

La mujer que decida aprove-
char la oferta que lo haga y la
que no, pues no, solo ellas de-
ciden sobre su cuerpo, aunque
Dios perdone de vez en cuando,
por conducto de sus mercade-
res de fe. Lo que no hay que
perdonar.

PD. En el caso del secues-
tro me imagino que los ricos no
estarán muy contentos con tal
indulgencia clerical, pero pues
ese es otro rollo.
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fue José Encarnación “Pepe-
chón” Alfaro.

Ahora ese programa que
nació de brillantes mentes al
servicio del PRI, es adoptado
por el candidato panista a go-
bernador, Javier Gándara Ma-
gaña.

La intención es asegurar la
victoria electoral en una compe-
tida campaña.

Actualmente la competencia
está cerrada.

Javier Gándara tomó ven-
taja porque siempre corrió solo

Mientras, el desgaste de la
lucha entre los precandidatos
impactó fuerte en el PRI.

De acuerdo a sondeos re-
cientes, Javier Gándara aven-
taja a Claudia Pavlovich por 7.5
puntos.

Si a esa cifra se le resta el
margen de error del 3 por
ciento, la ventaja azul se reduce
a un alcanzable 4.5 %.

Esa es la ventaja real de Ja-
vier Gándara.

Un mundo de diferencia con
los 30 puntos de ventaja con
que siempre arrancaba el can-
didato del PRI a la gubernatura.

En el cuarto de guerra de
Javier Gándara, suponemos, ya
tienen analizado el mapa elec-

toral.

Navojoa está fácil para el
PAN. Y buena parte del corredor
Mayo.

Hermosillo, parejo.

Nogales, dividido.

Entonces, el fiel de la ba-
lanza podría ser Cajeme. Si Ro-
drigo Bours rompe con el PRI y
se lanza por otro partido, proba-
blemente el PAN, la votación se
definiría en el clásico tercio
mayor. Este es el mejor escena-
rio para Guillermo Padrés. Y le
está saliendo gratis.

¿Y por qué Rodrigo Bours
por el PAN?

Cuando Rodrigo fue a regis-
trarse como aspirante a candi-
dato a presidente municipal,
llegó acompañado de su es-
posa, su mamá y su papá, el
jefe del clan, don Javier Bours,
quien fiel al estilo de mandar
mensajes a la clase política,
vestía una camisa azul con
manga de puños y cuello blan-
cos.

El mensaje, claro: Si no hay
juego limpio, buscamos otras
opciones.

En la votación para delega-
dos a la asamblea electiva, pro-
gramada para el 17 de marzo,
se impuso Faustino Félix por
una proporción mayor al 4 por 1.

El modelo de los secciona-
les del PRI es aplicado en la es-
trategia electoral de Javier
Gándara Magaña, quien ya
cuenta con un pequeño ejército
de abogados expertos en dere-
cho electoral para defender las
trincheras de las zonas de gue-
rra en la siempre fundamental
defensa legal. Este operativo es
respaldado por un poderoso
grupo financiero que no escati-
mará recursos para llevar a su
socio a la gubernatura de So-
nora.

Los detalles de este opera-
tivo azul se cuidan en todos sus
detalles. Y está tan bien plane-
ado que ya atrajo las miradas
del CEN del PAN.

El plan es colocar a un abo-
gado, con sus respectivos ayu-
dantes y apoyados por una
notaría, en cada zona electoral,
que es equivalente al número

de seccionales del PRI.

El PAN Sonora y su presi-
dente, Juan Valencia, están
fuera de este operativo.

Para poner en perspectiva
esta operación azul, debemos
recordar cómo nacieron los sec-
cionales: Estas divisiones por
zonas de población, que no de
colonias, se basan en la AGEB
(Área Geoestadística Básica)
de donde surge la raíz de los
censos del INEGI.

Ese modelo geoestadístico
lo trasladaron al Programa de
Promoción del Voto. Allí nacie-
ron los seccionales del PRI.
Eran los tiempos de la campaña
presidencial de Carlos Salinas
de Gortari, cuando Luis Donaldo
Colosio y Manlio Fabio Beltro-
nes eran candidatos a senado-
res. El primer coordinador
nacional de Promoción del Voto

Javier Gándara adopta 
modelo de seccionales del PRI

¿Si no hay juego limpio en la elección de candidato en
Cajeme buscará Rodrigo Bours otra opción?

parra_jose_luis@hotmail.com

Javier Gándara dejó fuera de la estrategia y operación
electoral a Juan Valencia con el modelo priísta de pro-
moción al voto
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El primer round fue para Ti-
nito.

El segundo asalto se librará
en la asamblea en un escenario
previsible: Compra de votos o
amenaza de romper con el PRI.

Y el tercer round será deci-
sivo, ya en una hipotética com-
petencia electoral entre Tinito y
Rodrigo.

El pronóstico se puede ade-
lantar desde ahora: El PRI Ca-
jeme se va a partir.

Y si el priismo cajemense se
divide, ¡aguas!

LA NAVE DE CLAUDIA NE-
CESITA UN GOLPE DE TIMÓN

Claudia Pavlovich está ante
la gran oportunidad de su vida,
de trascender en todos los sen-
tidos. Pero el camino luce peli-
grosamente cuesta arriba. Para
imponerse necesita sacar a flote
algunas cualidades, como au-
dacia, mente fría y corazón ca-
liente, diseñar y aceitar una
verdadera maquinaria de propa-
ganda, pero la prioridad se la
marca su propia circunstancia:

Propinar un fuerte golpe a la
mesa, poner orden y exigir re-
sultados.

El siempre indispensable
tema de elaboración de discur-
sos—y vaya que a Claudia le
hace falta transmitir un buen
mensaje—y el manejo de ima-
gen personal, son aspectos que
por ahora pasan a segundo tér-
mino, porque el panorama trico-
lor en los municipios
importantes es de enfrenta-
mientos por hacerse de un ca-
chito de poder.

Si Claudia no convence a
sus correligionarios de marchar
en la unidad, desde ahora se
puede considerar derrotada. El
principal enemigo del PRI es el
propio PRI. Las muestras están
a la vista de todos: Cajeme, Na-
vojoa, Guaymas y Nogales,
para citar los más emblemáti-
cos, cuyos alcaldes hasta poco
se jactaban de ser los principa-
les aliados de la hoy candidata
a gobernadora.

Hoy esos presidentes muni-
cipales exigen sus cuotas de
poder, sin importar las conse-
cuencias. Si la intención de
fondo es hacer ganar al candi-

dato del PAN, debemos felicitar-
los. Están haciendo muy buena
chamba.

En ese complicado escena-
rio a la candidata priista le urge
reconciliarse con la ciudadanía
que hasta hace poco depositó
su confianza en el proyecto que
encabezaba Ernesto Gándara.
Ese voto resentido, decepcio-
nado, ¿hacia dónde se irá?

Hasta el momento se ve
cierto regateo en la delicada
operación de cerrar heridas.
Claro, por ambos bandos.

Pero se observa que están
actuando en consecuencia. El
arribo de conocidos “borreguis-
tas” a las filas claudistas lo dice
todo. Miguel Ángel Murillo, una
garantía en campaña. Y Juan
Pedro Robles un acierto en el
manejo de medios. “El Gordo”,
que hasta donde sabemos llega
con cierta autonomía, de rendir
cuentas directamente ante
Claudia Pavlovich, será de gran
ayuda para la candidata y, claro,
para “El Pano” Salido. Ahí
donde lo ven, Juan Pedro
puede aportar un interesante
plus: Experiencia en los puntos
finos del discurso.

Son muchas las necesida-
des que debe cubrir Claudia Pa-
vlovich en la etapa previa de la
campaña. Y el tiempo juega en
contra.

En una campaña que aún
no inicia, ya se puede ver la
prioridad: Un golpe de timón a la
nave tricolor, antes que empiece
a hacer agua. La mano delicada
de una mujer también puede ser
fuerte para llevar el barco a
buen puerto. Pero en la travesía
el lastre debe cumplir con su
función de brindar estabilidad
en el mar

CUIDADO CON LOS CO-
BROS

De acuerdo a hipótesis de
expertos en cuestiones de inte-
ligencia, en breve pueden pre-
sentarse más ejecuciones en
Sonora.

La razón, sencilla: En di-
ciembre hay mucho circulante y
el producto se deja a consigna-
ción. Luego viene el cobro y se
vuelve a cubrir los faltantes.
Posteriormente, en febrero, vie-
nen los cobros. Y como algunos
distribuidores fueron descuida-
dos en sus finanzas, el ajuste de
cuentas es inminente.

Eso es lo que está pasando
y pasará en las principales ciu-
dades de Sonora.

¡Así que aguas!

TODOS TIENEN HISTO-
RIAS

En Sonora, como en todos
los estados del país, los perso-
najes que influyen en el aconte-
cer de sus comunidades tienen
historias ocultas.

En Hermosillo hay algunas.

En nuestro archivo tenemos
una especial: Allá por los años
70, tiempos de la Liga Comu-
nista 23 de Septiembre, un pe-
riodista corrió una fuerte
aventura con un muy buen
amigo, hoy un respetable feda-
tario. Los Millanes, antes tricolo-
res y hoy azules, son testigos
vivientes de esas emocionantes
andanzas juveniles

Claudia Pavovich requiere convencer y reconciliarse con la ciudadanía en un camino
que parece cuesta arriba y para ello necesita de un golpe de timón.
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El Alerta de Guaymas

Por: Rodolfo Martínez Be-
cerra

El diputado priista, el Doctor
Luis Marcos León Perea será el
abanderado por el PRI Guay-
mense a la Presidencia Munici-
pal.

Ahora quien debe preocuparse
es el Alcalde Otto Claussen, ya
que estoy seguro que en caso
de llegar a la Alcaldía, haría
cumplir su advertencia de es-
carbarle bien hasta encontrarle
cualquier irregularidad para eje-
cutarlo.

El güerito Walter De Cima se
echó para atrás y no se pre-
sentó a la escuelita para realizar
el examen, muchos dicen que
se fue de pinta, pero otros dicen
que le tiene fobia a todo lo que
suene a escuela, sabrá dios
pero fue reprobado por inasis-
tencia.

Y el Gato Bárcenas demostró
ser un animal transespecie, ya
que de gato pasó a “burro” y re-
probó feamente el examen, lo
cual deja solo al Diputado.

Se va a poner candente la cosa
en el PRI ya que la fractura es

evidente, en realidad no cree-
mos que Walter se haya ido de
pinta, ni que le tenga fobia a
todo lo que huela a escuela, se-
guramente alguien le dijo que se
tumbe el rollo.

Una cosa si es segura, se le fue
de las manos la única candida-
tura que podría amacizar el
Otto, ya que bien es sabido que
Ricardo Mazón le dijo que él no
sería candidato y que de su
cuenta corría.

Los panistas andan en estos
momentos con una sonrisa de
oreja a oreja, ya que para ellos
el Diputado León Perea ya está
demasiado devaluado y ha per-
dido mucha credibilidad debido
a que nunca ha cumplido ni una
sola promesa de campaña y la
gente se las va a cobrar vo-
tando en su contra.

Entonces ya están listos los
principales contrincantes y el
tiro será Lorenzo de Cima Vs el
Veterano León Perea, hagan
sus apuestas.

Se sale con la suya el Diputado León
Perea, será candidato a alcalde

El diputado priista, el Doctor Luis Marcos León Perea será el
abanderado por el PRI Guaymense a la Presidencia Municipal.

A Otto Claussen le juraron
que le van escarbar todo su
gobierno  hasta encontrarle
algo.

Ricardo Mazón se encargó de quitarle la candidatura al Otto
Claussen
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Señor Armando Vázquez Alegría, no siga huyendo ante
los señalamientos de que usted  tomó dinero ajeno, ya
su socio Jaime Lucas esta abonando la parte que debe
y tambien firmó ante notario público un reconocimiento
de que usted se apropió indebidamente de la cantidad
de 600 mil pesos que estaban destinados a la inversión
del proyecto San Juanero Arpo ubicado en el km 19 ca-
rretera a Bahía de Kino.

Sea hombrecito y demuestre que los pantalones que trae
puestos son verdaderos y comience a devolver el dinero
que birló a la dirección que ya conoce. No avergüence
más a su familia y amigos. 

Dr. Armando Vázquez Alegría
PERIODISTA DEL ARCHIVOCONFINDENCIAL.COM.MX

INSERCIÓN PAGADA


